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Top 2.4 Größe der B-Plan-Gebiete

Weiterhin wird durch eine Einwohnerin angesprochen, warum die B-Plan-Gebiete 
nicht verkleinert wurden.
Hierzu sprechen Frau Viehstaedt und Herr Priewe.


